



¡El petróleo es nuestro!

*México Tekizetiliztli
Mexteki.org*

El domingo 24 de febrero habrá en la Ciudad de México una importante manifestación en defensa de nuestro petróleo. Nuestra organización México Tekizetiliztli llama a todos los trabajadores y el pueblo a participar en éstas importantes acciones.

Los energéticos mueven al país. Sin petróleo, electricidad, gas, sin energía México se paralizaría. Por eso son estratégicos y deben servir al desarrollo del país y al bienestar de los mexicanos. Son tan necesarios que no pueden estar al servicio de la ganancia privada, porque los monopolios privados solo buscan el lucro. En California, EUA, hasta provocaron apagones subir los precios de la luz.

La soberanía energética está consagrada por la Constitución. Una industria tan vital no puede ser abierta a las transnacionales. Por seguridad deben estar siempre en manos de la Nación. Los energéticos en manos privadas o extranjeras, pueden paralizar al país, para doblegar a un gobierno que intente afectar sus intereses. A Francisco Madero (Presidente de México, 1911-1913) lo derrocaron por iniciar el cobro de un impuesto de 3 centavos por barril de petróleo a las compañías extranjeras, quienes dieron un golpe de Estado y asesinaron al Presidente Madero coordinados por el Embajador Gringo Henry Lane Wilson.

Las compañías privadas pueden subir los precios a su antojo (como suben los de Teléfonos) sabiendo que por necesidad, el país seguirá consumiendo gasolina, gas, electricidad, a cualquier precio.

El petróleo es nuestro • 7

UNA HUMANIDAD, UNA LUCHA

¡Alto a la Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte. Arma de EUA para la anexión, el fascismo y la guerra!

La Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte (ASPAN) es una herramienta de EUA para la anexión, el fascismo y la guerra. El objetivo del ASPAN es la creación de la Norteamérica de los Monopolios. Incluye el desarrollo de un único perímetro de seguridad, abarcando desde el norte de Canadá hasta el sur de México, y eliminando prácticamente las fronteras oriente-poniente. Incluye la integración y el uso de las fuerzas militares y policíacas de Canadá y México en el Comando del Norte de EUA, para ser usadas en contra

del pueblo tanto en el país como en el extranjero. Incluye las credenciales de identificación biométricas validas para los tres países y que se exigirán a los trabajadores de los tres países.

La ASPAN se construyó a partir del TLCAN, y de numerosos ataques contra los derechos humanos de las leyes contra el “terrorismo,” como el Acta Patriótica de EUA y las Actas de Comisiones. Como instrumento de anexión de México y Canadá es un instrumento mucho más peligroso y completo que

No al ASPAN • 2

TESTIMONIOS CONDENAN LOS CRÍMENES DEL GOBIERNO

Audiencias que Defienden a la Humanidad y los Avances en la Lucha por Terminar la Guerra de Inmediato

Los Veteranos de Irak en Contra de la Guerra, (IVAW por sus siglas en inglés) organizaron un evento para recibir los testimonios de los veteranos que están en contra de la guerra y manifestaron su enérgica defensa a favor de la humanidad y su rechazo a la guerra criminal de EUA en Irak y Afganistán. Tanto los veteranos como los soldados en activo, pusieron en manifiesto el carácter criminal de las ocupaciones. Dieron testimonio de los asesinatos y golpizas diarias en contra de los civiles, las redadas y la destruc-

ción de casas, los ataques en contra de los barrios y el bombardeo de edificios antiguos museos junto con infraestructura civil que es vital, las condiciones brutales e inhumanas a las que se someten a los prisioneros, el racismo y la deshumanización contra los pueblos de Irak y Afganistán y contra los mismos soldados.

Uno tras otro, los soldados testificaron su propia experiencia de haber sido entrenados para ver a la gente de Irak como no humanos y de haberse deshumanizado

Condenan los Crímenes del Gobierno • 5

el TLCAN. Su objetivo es asegurar que EUA tenga una base segura que abarque toda Norteamérica - con su fuerza de trabajo, petróleo y recursos naturales - para librar la batalla en pos de la conquista del Imperio Mundial. El ASPAN significa también el arrastrar a los trabajadores en EUA para que apoyen el afán de los imperialistas por el Imperio y dividirlos de los trabajadores de Canadá y México. *¡Nosotros decimos NO! ¡No al ASPAN y NO al fascismo y a la guerra! ¡Exigimos que las fuerzas policíacas y militares de EUA Salgan Ya de Canadá y Se Mantengan Fuera de México!*

Ya han habido muchas acciones en contra del ASPAN, contra el MURO DE LA MUERTE y las redadas y deportaciones masivas, contra el TLCAN y la Alianza para el Libre Comercio de las Américas (ALCA). Mientras que el ALCA ya ha sido derrotado, el ASPAN sigue avanzando. Es vital que la lucha en su contra se intensifique y profundice. En la próxima Cumbre del ASPAN en Nueva Orleans el 20 y 21 de abril, vamos a manifestarnos en contra del ASPAN e invitamos a los presentes en éste evento que se unan a nosotros en Nueva Orleans para desarrollar acciones en contra del ASPAN o bien para desarrollar actividades en todas las ciudades del Continente Americano!

El ASPAN se opone a la Democracia y al Estado de Derecho

El ASPAN está en contra de la democracia y del Estado de Derecho. Se creó por un decreto del ejecutivo, en el que EUA juntó a los jefes de Estado de Canadá y México para asegurarse que aprobarán el ASPAN. Desde el primer encuentro del ASPAN en la Cumbre de 2005, no ha habido ninguna ley que la apruebe, ni siquiera un debate acerca del ASPAN por parte de las ramas legislativas de ninguno de los gobiernos de ninguno de los tres países. En vez de esto, los ejecutivos simplemente implementan el ASPAN en la práctica evitando formalizarlo como se hace con un tratado o acuerdo comercial en el que necesariamente intervendría el poder legislativo y la aprobación de leyes. Con el ASPAN, EUA decide, los jefes de Estado de Canadá y México aceptan, y luego los tres juntos anuncian las decisiones. Los otros dos poderes, el Legislativo y el Judicial son desplazados y no juegan ningún rol, a pesar de que las decisiones que se imponen van generalmente en contra de las leyes vigentes y los estándares de cada uno de los países.

El contenido del ASPAN está siendo impuesto directamente por los principales monopolios de EUA, quienes dirigen el Consejo Norteamericano de Competitividad (CNC). Este incluye las corporaciones gigantes del petróleo y de la industria bélica Chevron, GM, Ford, Lockheed Martin, General Eléctrica, y también la farmacéutica Merck, WalMart, y otros. El CNC se formó en 2006 en la Cumbre del ASPAN en Cancún México, y se compone de los más altos ejecutivos de los principales monopolios de los tres países. Ahí preparan los informes y recomendaciones. Sus recomendaciones son implementadas por George W Bush e impuestas sobre Canadá y México, y van completamente en contra del interés de los tres países.

Las reuniones se realizan en complete secreto con una impresionante presencia militar para proteger del pueblo a los funcionarios electos. La última Cumbre de Agosto 21-22 de 2007 en Québec, mostró claramente el carácter militarista del ASPAN – cuando el ejército norteamericano mandó que se prohibiera un Foro Publico planeado por activistas, en una Centro Comunitario público situado a varios kilómetros de la Cumbre , y decidió que dicho lugar se utilizara como el centro de comando de sus tropas en Canadá. Los militares de EUA ordenaron la forma en que serían contenidos los manifestantes, usando los métodos clásicos utilizados en EUA, incluyendo puntos de revisión, bloqueo de carreteras y “espacios de protesta.”

Integración de los Militares para la “Defensa Continental”

Más recientemente EUA y Canadá firmaron un acuerdo para usar los militares de esos dos países en cualquiera de los dos suelos, en caso de una situación de “emergencia domestica civil.” El acuerdo llamado “Plan de Asistencia Civil” fue firmado, no por las autoridades civiles del gobierno, sino por los generales del ejército del Comando Norte (NORTHCOM en ingles) de EUA y el comando de Canadá.

El Comando Norte se estableció específicamente en 2002 para organizar las acciones militares contra los americanos dentro del país, lo que esta claramente fuera de la ley. El Comando Norte también sirve para incrementar el control y la ingerencia en Canadá y México. Ambos países están considerados como parte de las “responsabilidades” del Comando

No al ASPAN • 3

visítanos en internet

usmlo.org/Español

Norte. EUA impuso también que Canadá estableciera el Comando de Canadá en 2006.

El Comando Norte emitió una declaración sobre el “Plan de Asistencia Civil” el 14 de febrero de 2008. En el General de EUA Gene Renuart, Jefe del Comando Norte y del Comando de Defensa Norteamericana del Aeroespacio (NORAD en inglés) explica el carácter del plan como de “respuesta rápida” y de “toma rápida de decisiones”. Dice que el plan es un “plan militar bilateral único para alinear nuestros planes militares respectivos y responder rápidamente a una petición para alienar nuestras fuerzas militares en apoyo de las autoridades civiles”. El dijo, “La unidad de los esfuerzos durante el apoyo ilateral en operaciones tales como inundaciones incendios forestales, huracanes, terremotos y los efectos de un ataque terrorista”, es de la mayor importancia. El enfatiza, “Necesitamos ser capaces para tener fuerzas que sean flexibles y se adapten para apoyar decisiones rápidas en el marco de un ambiente de cooperación.”

La misma declaración deja en claro que ya se han tomado los acuerdos para tal acción militar rápida. El Comando Canadiense, dice, sirve para “enfocarse en operaciones domésticas y para ofrecer un punto único de contacto para nuestros socios domésticos y continentales en pos de la seguridad”. De modo que existe una fuerza militar integrada y una cadena única de comando, con una sola “defensa continental”, para el uso de los imperialistas de EUA.

Dados los poderes que ha usurpado ahora el Presidente George W. Bush para declarar una “emergencia nacional” en cualquier momento y dada la autoridad suprema del presidente sobre el gobierno y los militares, este acuerdo se puede poner en acción con rapidez. El Congreso de EUA y el Parlamento Canadiense no tienen ningún papel. De hecho, ya era una práctica pasada, y esto es un indicador, el Comando Norte podía comunicarse de forma directa con el ejército canadiense, sin siquiera haber consultado y ni siquiera informado al Primer Ministro Canadiense. El carácter del ASPAN como herramienta de anexión de EUA, para la guerra y la represión es clara.

Poco antes del último encuentro en Québec, el General Renuart del Comando Norte declaró, sin presentar evidencia alguna, que Al-Qaida está construyendo células en EUA y que los militares necesitan ajustar sus “equipos de respuesta”. Al la fecha tiene un equipo de 3 500 soldados y Renuart quiere otras dos de la misma magnitud. Ahora ya tienen equipos especiales de Canadá.

El Comando Norte editó un reporte en 2007 llamado “Plan de Aerodefensa de Norteamérica del Comando Norte para “Amenazas sin fronteras hacia 2020” Como lo implica su título el plan no reconoce fronteras, únicamente el mando supremo de EUA, que nos presenta un mundo “que no es un mundo de fronteras, sino un mundo de amenazas sin frontera, un mundo de amenazas cibernéticas, un mundo de desastres naturales en una relativa amplia escala que pueden causar grandes daños a nuestros ciudadanos y a sus propiedades. El informe enfatiza que “los comandos van a asociarse con las

agencias civiles, los componentes de las reservas militares y la Guardia Nacional aún más que en el pasado”. (El NORAD siglas en inglés del Plan Aeroespacial de Defensa de Norteamérica es el acuerdo militar vigente entre los militares de Canadá y EUA bajo el mando de EUA).

Plan México

Junto a los planes para el uso del ejército canadiense en EUA y el incremento del uso del ejército de EUA en Canadá, también hay esfuerzos para integrar a la policía y ejército mexicanos. Esas acciones se desarrollan bajo la bandera de la lucha contra el narcotráfico, de forma parecida a lo que hicieron en Colombia. Es sabido que el ejército de EUA ha estado muy activo en Colombia en los ataques recientes contra la soberanía de Ecuador y en las amenazas a Venezuela.

El Presidente Bush ha propuesto un financiamiento de mil cuatrocientos millones de dólares para el ejército y policía mexicanos, lo que se conoce como Iniciativa Mérida. Este año van a dar 500 millones y el resto en los próximos dos años. Tan solo los 500 millones de dólares es una cantidad diez veces mayor que los 45 millones que utilizó México en la “lucha contra el narcotráfico”. Cerca de la mitad de los 500 millones son para comprar helicópteros y equipo de vigilancia de alta tecnología a lo largo de la frontera sur de México – que es la frontera que representa la frontera sur de la Norteamérica de los Monopolios. Los fondos se utilizarán también para “entrenar” a las fuerzas mexicanas. Todavía no es claro si como “entrenadores” se va a utilizar a militares de EUA directamente o a mercenarios de Blackwater. De acuerdo a funcionarios del gobierno, la “clave es el fortalecimiento de las instituciones y su capacitación en los países socios para que podamos hacer las cosas juntos con mayor agilidad, confianza y rapidez”. El Presidente de México Felipe Calderón ha aceptado ya a involucrar al ejército y la marina mexicanos como fuerza principal en esos esfuerzos conjuntos. Muy al modo el Plan Colombia y del Plan Panamá, el Plan México de Bush significa introducir y poner en acción al ejército de EUA dentro de México y poner a las fuerzas armadas mexicanas bajo el mando de EUA.

Control de los Trabajadores y de los Recursos

El ASPAN se diseñó para regular y controlar a los trabajadores y a los recursos naturales de los tres países para beneficiar a los grandes monopolios de EUA en particular y los monopolios de Norteamérica en general. Es su mejor arma para robarse el petróleo canadiense y su agua, así como el petróleo mexicano.

La inmigración se usa como medio para imponer una credencial de identificación común para todos, y para regular quien trabaja y quien no, y en donde trabaja. Y mientras el gobierno de EUA da todas las señales de que está tratando de “cerrar” las fronteras, de hecho, como dice el General Renuart, el objetivo esencial es eliminar las fronteras de este a oeste para crear un solo perímetro Norteamericano entre

Resolución Llamando a los Días Internacionales de Acción en Abril 18-21 para ponerle un Alto al ASPAN

Resolución del XII Seminario: Los Partidos Y la Nueva Sociedad. México, D.F. 13, 14, 15 de marzo

La próxima Cumbre de la Alianza para la Prosperidad y Seguridad de América del Norte (ASPAN) se llevará a cabo en Nueva Orleans el 20 y 21 de abril

Estos días internacionales de acción se están organizando con manifestaciones en Nueva Orleans y a escala mundial para ponerle un Alto al ASPAN.

El ASPAN es un instrumento de EUA para la anexión, el fascismo y la guerra. Es un instrumento militar, político y económico organizado y dominado por EUA e impuesto a Canadá y México, para crear la Norteamérica de los Monopolios. Va a ser usado contra la clase obrera y los pueblos de Norteamérica, de toda América y del Mundo entero, como parte vital del afán de EUA de construir su Imperio Mundial.

Resolución • 6

3 • No al ASPAN

los océanos.

El muro fronterizo se está construyendo ahora en servicio de la militarización. Es bien sabido que no va a detener a la gente que va a seguir entrando al país. Una ley que exigiera a los monopolios norteamericanos pagar un salario mínimo de 15 dólares la hora donde quiera que estén ubicadas haría mucho mas para disminuir la inmigración que el odiado muro de la muerte ¡ Pero ese muro les proporciona torres para el espionaje usando alta tecnología, cámaras y el uso de censores – para usar en contra del pueblo de ambas partes de la Frontera. También le da otra excusa a los militares de EUA para introducirse en México.

La desinformación y leyes odiosas y las acciones del gobierno contra los inmigrantes tienen como objetivo principal agudizar los antagonismos esperando que los trabajadores de EUA se pongan de lado de sus amos imperialistas. Es también otro mecanismo para integrar las fuerzas policíacas de EUA bajo el mando del ejército, incluyendo a las policías estatales y municipales y a sus gobiernos, así como las policías de México y Canadá. Esta integración incluye el desarrollo de campos de detención para decenas de miles, para usarse contra los inmigrantes ahora y en contra de todos los que resistan en el período venidero.

Demostraciones Conjuntas para Oponerse al ASPAN

No es accidental que la próxima Cumbre se realice en Nueva Orleans, donde el gobierno organizó un desastre antes, durante y luego del Huracán Katrina atacando de manera brutal los derechos de los pueblos y dejando morir a miles de personas – para que todo el mundo fuese testigo. De hecho con la misma impunidad y arrogancia es que los imperialistas presentan a Nueva Orleans como su ejemplo de “seguridad y prosperidad”. Durante los dos años posteriores a Katrina, casi la mitad de los sobrevivientes son impedidos de ejercer su derecho a regresar. Todos los maestros de las escuelas públicas de Nuevo Orleans fueron despedidos y la mayoría de las escuelas públicas fueron cerradas o privatizadas. El hospital público Charity Hospital, sigue cerrado. Viviendas

públicas están siendo demolidas, y los sin techo se han duplicado alcanzando más de 12, 000 personas. Durante y luego de Katrina se introdujeron las tropas del ejército se introdujeron y todavía permanecen ahí. Ellos actuaron con gran impunidad durante y luego de Katrina, despojando a los civiles de agua y comida, matándolos de forma indignante, separando familias y forzándolos a salirse de la ciudad y otras cosas. Los prisioneros fueron abandonados para que murieran en cárceles inundadas y muchos han permanecido cautivos durante meses sin cargos. Esta es la prosperidad y la seguridad que los poderosos tienen en mente.

Consideramos que el desarrollar la Cumbre de ASPAN en Nueva Orleans significa un reto a los pueblos. Los imperialistas de EUA están dejando claro que Nueva Orleans es su modelo de la “prosperidad y seguridad” que quieren imponerles a todos. También tratan de negar que Nueva Orleans tiene el carácter del centro para la resistencia unificada y en vez de eso presentarlo como ejemplo de su oscuridad fascista. Esto le da una gran importancia a las acciones de masas que se han planeado. ¡Vamos todos juntos a decir, No al ASPAN! Nuestra seguridad radical en la lucha conjunta por los derechos de todos!

Los trabajadores de los tres países estamos luchando por construir relaciones fraternas de unidad y cooperación. Ellos se oponen a esos esfuerzos de ponernos los pueblos unos contra los otros, como se vio en las acciones del Primero de Mayo por todo EUA, Canadá y México. Esta tendencia de la clase obrera por la unidad y la cooperación, con la enérgica lucha por crear Otro Mundo, es el más grande problema para los monopolios. Quienes están usando la inmigración y las amenazas de “terrorismo”, para tratar de neutralizar la unidad y la cooperación y dividir a los trabajadores en facciones enfrentadas. Nosotros decimos ¡No! ¡Estamos por relaciones de equidad y beneficio mutuo y rechazamos el chauvinismo del imperialismo de EUA! Vamos a trabajar todos juntos para fortalecer las relaciones fraternales, de pueblo a pueblo, de organización a organización. *¡Somos una sola Humanidad con una Sola lucha por el Nuevo Mundo!*

ellos mismos al matar, golpear y torturar a personas inocentes. Muchos de ellos, con gran emoción pidieron perdón al pueblo de Irak, condenaron el carácter criminal de la ocupación impuesta por la cúpula, desde la Casa Blanca a los militares bajo su mando. Cualquiera que escuchó, aunque sea una hora, salió de ahí con un sentimiento de profundo coraje contra el gobierno y con la necesidad de parar las guerras de EUA y defender a la humanidad.

Voz de la Revolución saluda las audiencias del IVAW como una importante contribución al fortalecimiento del movimiento antiguerra. El testimonio claro y preciso contra el chovinismo de los dirigentes de EUA que creen que sólo ellos, los dirigentes tienen valor. Con gran convicción, los veteranos, defendieron los derechos de los iraquíes, afganos y de toda la humanidad.

Las audiencias del IVAW tituladas “Soldados del Invierno: Irak y Afganistán Recuento de Testimonios de la Ocupación” usan testimonios de veteranos así como de civiles de iraquíes y afganos, incluyendo los de video. Varios foros se organizaron a lo largo de cuatro días del 13 al 16 de marzo, incluyendo los de “reglas de reclutamiento,” “racismo y guerra,” “genero y sexualidad entre los militares,” “el costo de la guerra en Irak, en Afganistán y en nuestro país,” “crisis en el sistema de salud para los veteranos,” “pillaje de las corporaciones” y “los objetivos de la guerra global contra el terror.” Todos los foros fueron muy inspiradores e informativos resaltando tanto la valentía como la resistencia del pueblo de Irak, así como los soldados resistiendo y rechazando su rol de ocupantes.

Algunos de los veteranos que testificaron provienen de familias militares. Uno explicó que su padre es un veterano de Vietnam, ahora completamente discapacitado a consecuencia de su exposición a los agentes químicos Naranja (que fue usado ampliamente para deforestar en Vietnam). Él habló acerca de las condiciones lamentables de los iraquíes que trabajan en las bases de EUA, en las que ganan un dólar al día, en condiciones de trabajo extremadamente sucias y calurosas. Los iraquíes pasan todos los días por puestos de revisión humillantes, en los que son detenidos rutinariamente y a veces asesinados sin razón alguna.

Otras personas hablaron de cómo hacían redadas todo el tiempo en casas en donde supuestamente había “terroristas” escondiéndose. Mujeres y niños eran desalojados, jóvenes mujeres eran violadas, hombres detenidos, todos los iraquíes eran maltratados. Luego no encontraban nada y a los soldados les decían que habían ido a una dirección equivocada y entonces los mandaban a repetir esos crímenes a otras casas. Como dijo un panelista, todos los participantes en la audiencia conocían la dirección correcta del terrorista numero uno del mundo entero: 1600 Pennsylvania Avenue, Washington DC (la residencia del Presidente de los EUA).

Varios soldados testificaron acerca de la tortura contra personas en Abu Ghraib y Guantánamo. Ellos manifestaron su condena al gobierno por etiquetar a todos como “detenidos” y no como prisioneros. El gobierno usa el término “detenido” como una forma de hacer a un lado las leyes concernientes a los prisioneros de guerra. Los veteranos mencionaron también que todos los pri-

sioneros son maltratados físicamente y les ponen bolsas de arena sobre sus cabezas. Hablaron de las torturas constantes contra gente que no son culpables de crimen alguno y que ésta tortura era una práctica diaria en los campos de concentración. Se dieron ejemplos de prisioneros forzados a permanecer largas horas de pie, al mismo tiempo que un soldado azotaba sillas o golpeaba con martillos la pared muy cerca de ellos, y simultáneamente otro soldado les pegaba de gritos, hora tras hora.

Uno de los veteranos, hablando de las listas que arman los militares---donde de largas horas de no dormir, de estar parados rodeados de fuertes ruidos no eran torturas mientras que sumergidos en agua era--preguntaba, “¿Cómo puede un ser humano ser capaz de hacer tal lista?” Él continúa diciendo que es tortura el encerrar a la gente en pequeñas celdas por años, el rehusar permitirles ver o comunicarse con su familia, el rehusar hacerles cargos o enfrentarlos a un juicio. Otro de la prisión Abu Ghraib trajo a colación que su Comandante en Jefe les decía regularmente, “No puedes deletrear abuso sin Abu.” Otro más se refirió a las condiciones medicas horrosas que sufren los prisioneros y la negativa de los doctores de siquiera irlos a ver.

El foro sobre racismo enfatizó que cada uno que va a Irak o a Afganistán está inmerso en el racismo y el chovinismo que promueve el gobierno. Veteranos de Vietnam trajeron a colación que el gobierno promueve el uso de epítetos degradantes para deshumanizar a los vietnamitas y que esa practica se está repitiendo en Irak. Los generales de más alto rango, incluyendo al General Tommy Franks, se refieren regularmente a los Iraquíes como “hodgis.” Los panelistas explicaron que este es un esfuerzo por volver negativo para la gente un término que es de respeto entre los musulmanes. Un hodgi, para los musulmanes, es alguien que ha realizado la peregrinación a la Meca, lo que se considera unos de los actos más sagrados para los musulmanes. El uso de éste término por los militares de EUA para describir a todos los iraquíes es degradante, humillante y deshumanizante. Los soldados hablaron de la gran dificultad que tuvieron para no sucumbir a la presión que los lleva a considerar justo matar y abusar de los iraquíes, y al uso racista de llamar a todos “hodgi” como forma de justificar ésta inhumanidad. Las audiencias jugaron su papel de denunciar abiertamente éstas acciones y ponerse del lado del pueblo de Irak en su lucha por la soberanía y la liberación.

El foro sobre las mujeres y los militares expuso sobre las dificultades que enfrentan las mujeres para lidiar con el entrenamiento militar deshumanizante en sí mismo, que luego se vuelve en contra de los iraquíes. El testimonio de mujeres violadas por los altos oficiales y luego encarceladas por denunciarlos fue estrujante. Otro ejemplo lo dio una mujer de la Guardia Costera que fue violada y luego degradada por negarse a renunciar a su acusación contra los responsables de la violación y negarse a encubrirlos. Las mujeres juegan un rol muy importante en IVAW y levantan la moral de sus compañeros soldados, tanto los que siguen activos como los veteranos, para que se unan y se opongan a la guerra.

Muchos veteranos, particularmente sargentos, hablaron del carácter deshumanizante de su entrenamiento, como humillan y



5 • Condenan los Crímenes del Gobierno

degradan a los soldados bajo su mando para acostumbrarlos y luego le den un trato deshumanizante a los pobladores de Irak y Afganistán – o a cualquiera que sea tildado como enemigo. También hablaron del bombardeo constante de informes de “inteligencia” diciéndoles que todos los iraquíes querían matarlos y por lo tanto ellos deberían actuar contra todos los iraquíes en todas las circunstancias. Se dieron ejemplos del maltrato a mujeres embarazadas, en negar ayuda a civiles heridos, incluyendo niños y ancianos, y de otros crímenes numerosos en los puntos de revisión y durante los patrullajes. Los veteranos recalcaron que ha sido su lucha por rechazar el racismo y luchar por los derechos lo que les está restaurando su humanidad, como individuos y como colectivo.

Uno de los veteranos que fue de los mas aplaudidos enfatizó que los iraquíes no son los enemigos, sino que son nuestros compañeros trabajadores y amigos. El pueblo de Estados Unidos no tienen nada que ganar con esa ocupación. Los soldados no tienen nada que ganar sometiendo a la demanda del gobierno

de matar y morir por los ricos. Si no hay soldados dispuestos a usar las armas, y luchar las guerras, los ricos no tienen nada. Los pueblos comparten el mismo enemigo, el imperialismo de EUA, que se interesa únicamente por tener más riqueza y más poder. Para los estadounidenses, el enemigo, y la lucha, es en su país. El hizo un llamado a todos los soldados a rehusarse a luchar y a levantarse todos en defensa de los pueblos a nivel mundial y luchar juntos por otro mundo. Representando el espíritu del evento, todo el auditorio se puso en pie y aplaudió, levantándose muchos puños. Las audiencias concluyeron con el IVAW enfatizando que sus audiencias son el comienzo de una lucha más organizada para ganar tres demandas: El retiro inmediato, completo e incondicional de todas las tropas de EUA, el cuidado integral de la salud de todos los veteranos, reparaciones para todo el pueblo iraquí para que reconstruyan su país completamente. Como lo dijo uno de los veteranos, seguimos siendo soldados en combate, no solamente somos soldados para ellos!!

4 • Resolución

El ASPAN está organizado cupularmente a nivel ejecutivo, por los tres Jefes de Estado, con los EUA mandando a Canadá y a México. Los poderes legislativos de los tres países no juegan ningún papel.

El ASPAN será usado para introducir el ejército y la policía de EUA en México y ya se usa para permitir la acción de los ejércitos de EUA y Canadá al interior de ambos países.

La arrogancia de los imperialistas los lleva a escoger Nueva Orleans para mostrar un ejemplo de “seguridad y prosperidad”. Ahí el gobierno organizó el desastre antes, durante y después de Katrina, incluyendo la ocupación militar, el asesinato de civiles, el despido masivo de maestros, el cierre de escuelas y hospitales públicos, la demolición de viviendas públicas y el impedimento a cerca de la mitad de la población - la mayoría afro americana - a ejercer su derecho de retorno a su lugar de origen. Este es un ejemplo de racismo e impunidad abierta y brutal por parte del gobierno de EUA.

Nueva Orleans ha sido campo de prueba para el imperialismo de EUA, para sus acuerdos fascistas como lo es el ASPAN.

Nueva Orleans es también un centro de resistencia. Se están organizando acciones en EUA desde el 18 al 21 de abril, para detener el ASPAN.

La unidad de todos los pueblos contra éste instrumento de anexión, fascismo y guerra es vital.

El XII Seminario Los Partidos y una Nueva Sociedad expresa su total apoyo a los Días Internacionales de Acción para Detener el ASPAN y sus participantes hemos de apoyar éstas acciones de todas las formas posibles.

Delegaciones de México, EUA, Canadá y la Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, China, Corea, Cuba, Ecuador, El Salvador, Francia, Honduras, Libanon, Palistina, Panama, Peru, Portugal, Puerto Rico, Republica Dominicano, Uruguay, Venezuela, Vietnam, y otras.



| • El petróleo es nuestro

Por Seguridad, porque son empresas estratégicas para el desarrollo Nacional, por geopolítica ya que se ubican por todo el país, porque son las palancas para el impulso industrial y agrícola, por ser grandes generadoras de empleos, por eso la Constitución Política de nuestro país determinó que los energéticos serán controlados exclusivamente por el Estado. Pero además son el negocio más grande. No hay otra empresa en México y en Latinoamérica que tenga mayores ganancias que PEMEX (Petróleos Mexicanos), y la CFE (Comisión Federal de Electricidad). ¿Para que vender o abrir empresas con tan grandes ganancias? ¿Porqué no utilizar éstas ganancias para el desarrollo de la propia industria energética y de toda la economía en general? PEMEX ganó del año 2000 al 2007, 500,000 millones de dólares. Tan sólo en un año produce ganancias de alrededor de 80,000 millones de dólares. ¿Porqué renunciar a éstas ganancias? ¿Porqué permitir que los tiburones extranjeros se metan a aprovecharse de ésta empresa?

Carlos Salinas de Gortari (PRI-Partido Revolucionario Institucional Presidente 1988-1994) comenzó la privatización de los energéticos. Usando los PIDIREGAS (Proyectos de Impacto Diferido en el Gasto) y contratos de servicios múltiples abrió PEMEX a la inversión extranjera y al sector privado con trágicas consecuencias para los trabajadores, como los 24 muertos en la Plataforma de Usumacinta, Campeche, el 23/11/08. También la contrarreforma eléctrica avanzó aceleradamente con Vicente Fox (Presidente 2000-2006, Partido Acción Nacional-PAN), la inversión privada subió 1600 %, mientras la pública sólo creció 7%. Los más beneficiados son los españoles Repsol, Iberdrola y Unión FENOSA, con 73% del mercado. Para privatizar, concedieron a partir de 1997, permisos a los llamados “productores independientes

de electricidad” (PIE) alegando que CFE no tenía recursos para invertir. Hoy en 2008 los monopolios privados generan el 31 por ciento de la electricidad.

Por la privatización la electricidad ha aumentado el 40%, con los gobiernos del PAN. Porque los kilovatios hora que generan las compañías privadas los adquiere la CFE muy caro. El financiamiento que obtienen ellas es más caro.

Las empresas extranjeras usan gas natural que es importado. El proceso de importarlo, licuarlo, transportarlo y gasificarlo cuesta 3 dólares pero lo venden entre 7 y 13. Así, se enriquecen las corporaciones privadas extranjeras, a nuestra costa. Por darles preferencia a los privados, CFE detuvo las turbinas de la presa Peñitas provocando la inundación de Tabasco al verter 2 millones de litros C x seg. durante 3 días, causando una tragedia.

La privatización de los energéticos es un acto de traición a la Patria. El PRIAN (PRI+PAN) comenzó con Salinas y Ernesto Zedillo (PRI-1994-2000) y ahora Fox (PAN) y Felipe Calderón (PAN Presidente desde 2006) lo llevan adelante al firmar el ASPAN (Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte) con EUA y Canadá, en el que aceptaron la integración energética de México hacia las corporaciones privadas de Norteamérica.

Hoy buscan dar nuevos pasos en la privatización de los energéticos. Dicen que no van a cambiar la Constitución o a privatizar las empresas públicas. Que sólo van a *abrir*las al capital privado. ¿Y eso no es privatización? ¿Y porqué dicen que no hay dinero, si las empresas públicas PEMEX y CFE ganan cientos de miles de millones de pesos?

Pero el pueblo ya se alerta y se organiza y no sólo va a detener éste acto de traición sino que se prepara para recuperar la Soberanía Energética.

¡ Libertad a los presos políticos!

El 19 de febrero el Frente Nacional Contra la Represión organizó una manifestación en la Ciudad de México para exigir una *amnistía* a los presos políticos y la presentación de los desaparecidos.

Luego de firmar con George W. Bush el ASPAN (Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte) y comprometerse con EUA a seguir sus lineamientos en materia de seguridad y energía, los gobiernos del PAN (Partido Acción Nacional) han agudizado la política represiva del PRI (Partido Revolucionario Institucional)-Gobierno y tienen más de 500 presos políticos en las cárceles del país, muchos de ellos acusados de delitos comunes. Los presos políticos de México están en reclusorios estatales y federales. Muchos son indígenas que luchan por la tierra, ecologistas, zapatistas y trabajadores.

Llegó el PAN y comenzó el cambio...en reversa...como en la época de Luis Echeverría (PRI, presidente de México 1970-1976) volvieron las desapariciones durante los 7 años del PAN, durante el gobierno de Vicente Fox (PAN, presidente 2000-2006) fueron alrededor de 65 y en el de Felipe Calderón (PAN, presidente desde 2006) ya van más de 30 que se suman a las desapariciones de los gobiernos del PRI, por lo que los desaparecidos políticos son mucho más de 100 personas. En los últimos años se han multiplicado los operativos policiaco-militares dirigidos contra las movilizaciones populares, como la de 2004 en Guadalajara con un saldo de 45 detenidos. En San Salvador Atenco donde fueron asesinados dos jóvenes, atacaron sexualmente a las mujeres y hubo 209 detenidos, de los cuales 16 permanecen en prisión.

A los líderes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra, Ignacio del Valle y Felipe Álvarez y al asesor legal Héctor Galindo, los sentenciaron a 67 años y fueron encerrados en el penal de máxima seguridad del Altiplano, como si fuesen temibles delincuentes.

También se a ensañado el gobierno contra la APPO (Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca), aparte de los más de 20 asesinatos, durante los operativos hubo más de 500 encarcelados y el dirigente Flavio Sosa y hoy por hoy otros 5 compañeros siguen presos. La "mano dura" se aplicó contra los estudiantes normalistas de Ayotzinapa, Guerrero y por parte del Estado Mayor Presidencial contra los manifestantes de la resistencia civil cerca del Zócalo (Ciudad de México) el 1º de diciembre.

También se ataca a los zapatistas en Montes Azules, Chiapas y la represión contra los trabajadores mineros ha sido brutal. En 2005 asesinaron a dos mineros e hirieron a 75 para romper la huelga en Lázaro Cárdenas, Michoacán.

Recientemente se atacó salvajemente la huelga de los mineros de Cananea. A los familiares de los 65 mineros muertos en Pasta de Conchos, Coahuila los siguen ignorando, negándose a recuperar los cuerpos para ocultar los delitos de la empresa. Como para burlarse castigaron tan sólo a funcionarios menores y con penas mínimas de inhabilitación por un año.

La militarización de México crea un clima de miedo y zozobra y ha causado crímenes como el de Ernestina Ascencio en Veracruz, el asesinato de 5 miembros de la familia Esparza en Sinaloa, y las violaciones de mujeres en Castaños, Coahuila.

Ahora el PRIAN (PAN y PRI) quiere aprobar la "reforma judicial", en la que quieren eliminar de la Constitución garantías individuales como el respeto al domicilio al que no se puede ingresar sin orden judicial, la inviolabilidad de las comunicaciones personales y la libertad individual.

Pretenden dar a la policía el derecho de investigar y perseguir delitos sin orden del Ministerio Público para que pueda catear nuestras casas y arrestar a las personas tan sólo por sospechas. Son medidas fascistas que ya se están aplicando en EUA contra los migrantes mexicanos.

Pero vamos a triunfar y liberar a los presos y desaparecidos. Gracias a la acción del Frente Nacional Contra la Represión, en 1978 se liberaron casi 1,500 presos políticos en el país, luego del año 1982 salieron unos 370 presos políticos. Así que esta lucha sí dará frutos.

En éstos momentos es necesario, más que nunca, unírnos para enfrentar la represión del PRIAN y su Estado Pro yanqui. Las políticas que impone el imperio norteamericano a México son inaceptadas por el pueblo que ya comienza a movilizarse. Es necesario unírnos para derrotar a la represión y lograr la libertad para todos.

El Frente Nacional Contra la Represión está llamando a la movilización para promover la *amnistía* y el cese de la represión.

*¡¡Exigimos la Libertad de Todos los presos políticos y
Presentación de los Desaparecidos!!
¡Todos a defender los derechos de Todos!*

